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IN PRIMO PIANO:

- Cantieri Viceversa, Summer school. La diretta della prima giornata, il
servizio de Il Sole 24 ore, AdnKronos

- Nuovo appuntamento con le consulenze on line di Sport Point,
argomento: "Collaborare con la pubblica amministrazione". Su Uisp
Nazionale

ALTRE NOTIZIE:

- Il gioco d’azzardo sulle maglie dell’Inter: non c'è il divieto di
pubblicità? Su Redattore sociale, Avvenire, Giornale Radio Sociale

- Elezioni Figc: tutti al voto, trattative in A e B. Su Corriere dello sport

https://www.youtube.com/live/ds4lAG8kPVg
https://stream24.ilsole24ore.com/video/italia/cantieri-viceversa-terzo-settore-incontra-finanza-bper-forum-modena/AFJRh1RC
https://www.adnkronos.com/economia/terzo-settore-pallucchi-forum-terzo-settore-obiettivo-ridare-vita-ad-economia-buona_60u8APBKLCe8kx1l4L9TPc?refresh_ce&fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR0cVdsIHQZ3FXJz4soXQJmwF2goVn7L_yy2Njv2SSgzAi6jgXVqB0Px_Yw_aem_D_sVX-DcJMGFe9s9cAHl_A
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/nuovo-appuntamento-con-le-consulenze-on-line-di-sport-point-1
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/nuovo-appuntamento-con-le-consulenze-on-line-di-sport-point-1
https://www.redattoresociale.it/article/notiziario/il_gioco_d_azzardo_sulle_maglie_dell_inter_che_fine_ha_fatto_il_divieto_di_pubblicita_?UA-11580724-2&fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2sixcm8Ty3keLeTaaPO-0BArQVQCHH9XzRu272x7SICiDvgTsyPKCZySo_aem_UfAs20JaI2myJTyp5pJ_Jg
https://www.avvenire.it/attualita/pagine/azzardo-sulle-maglie-dei-calciatori-e-i-divieti?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTEAAR3Uq55K0iFR7vHF6c0OzsWFq41IT-ZdzfzTsc1TtngHp6OsevOPKgHNqAc_aem_npB6UpCWfLLW2mieiwOslg#google_vignette
https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/sulle-maglie-dellinter-il-gioco-dazzardo-mettiamoci-in-gioco-grave-passo-indietro/
https://www.corrieredellosport.it/news/calcio/italia/2024/07/03-129843194/elezioni_figc_tutti_al_voto_trattative_in_a_e_b


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- La gioia per lo scudetto degli Hurricane Varese. Su LN Sport
- Lo sport per tutti, dal calcetto paralimpico al progetto contro le

discriminazioni. Su VN Sport
- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Avellino, il bilancio della stagione. Su Sport Channel 214
- Uisp Jesi, I bagni 102 di Senigallia ospitano le attività estive per

adulti. Su Comitato Uisp Jesi
- Uisp Pescara - Chieti, la 39° edizione della gara podistica

Notturna Pennese di sabato 29 giugno 2024. Su Tv Sei
- Uisp Roma, gli ultimi racconti del progetto Sport Civico promosso

dall’Uisp Nazionale

Terzo settore, Pallucchi (Forum Terzo
Settore): "Obiettivo ridare vita ad
economia buona"

https://www.legnanonews.com/sport/2024/07/03/la-gioia-per-lo-scudetto-degli-hurricane-varese/1222974/
https://www.varesenews.it/2024/07/lo-sport-per-tutti-dal-calcetto-paralimpico-al-progetto-contro-le-discriminazioni/1979982/
https://fb.watch/t4QAqmZslX/
https://fb.watch/t4QQgGv2pS/
https://youtu.be/3dgrmb0_TYA?si=0WxnX5RJLpgelNic
https://fb.watch/t4SjdvbmeI/
https://fb.watch/t4SjdvbmeI/
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“Dal 2017 con la riforma del terzo settore anche gli enti di terzo settore e le

associazioni vengono richiamate a un modello più serrato, più trasparente, più solido e

questo sicuramente ha aperto anche a una maggiore necessità di trovare un dialogo,

un partenariato anche nel mondo della finanza ma anche viceversa perché il mondo

della finanza ha letto nella sfida dell'agenda 2030 una nuova prospettiva dentro la

quale ridare vita a un'economia buona che stia vicino alle persone e alle comunità”.

Sono le parole di Vanessa Pallucchi, portavoce Forum Terzo Settore ospite ieri a

‘Cantieri Viceversa’, la tre giorni dedicata alla finanza sostenibile e al Terzo Settore

in corso al Bper Forum di Modena.

Non va dimenticato l'obiettivo comune che ovviamente non è la patrimonializzazione

-ha continuato Pallucchi- ma è importante valutare la generatività di quello che viene

fatto e prodotto anche attraverso le attività che possono essere sostenute dal mondo

finanziario perché hanno una ricaduta non solo economica ma di benessere sociale

diffuso”. Cantieri Viceversa ha come compito cercare un allineamento culturale e

operativo tra soggetti del mondo della finanza e enti del terzo settore. “Un

allineamento non affatto scontato -ha spiegato la portavoce del Forum del Terzo

Settore- noi ci stiamo lavorando ormai da qualche anno e soprattutto cerchiamo una

crescita, un'evoluzione culturale comune in una scommessa su un'economia che abbia

un impatto sociale significativo nelle comunità. Entrambi questi mondi stanno cercando

di orientarsi verso questi obiettivi e dentro a ‘Cantieri Viceversa’ cerchiamo di farlo

anche in una maniera piuttosto operativa”.

Tra le necessità quella di fare in modo che i soggetti del terzo settore, che

rispondono a domande di bisogni e modelli di sviluppo diversi da quello attuale,

possano avere un partenariato con il mondo della finanza. “Sicuramente

l'accesso al credito è un tema importante ma non è soltanto questo. Bisogna

https://www.adnkronos.com/redazione/


lavorare in una direzione dove gli impatti si valutano e i soggetti vengono inclusi

in quelli che sono dei processi aperti all'interno del mondo finanziario. Questo è

un match sicuramente non solo utile ma estremamente sfidante”, ha concluso

Pallucchi.

Elezioni Figc: tutti al voto, trattative in A e B
Il gesto del presidente Gravina spiazza le leghe ma la
politica studia il ribaltone

Giorgio Marota

4 min
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Come quando tirano forti venti, e poi arriva all’improvviso il temporale.
Convocando il prima possibile le elezioni (4 novembre), il presidente
della Federcalcio ha ottenuto un primo sostanziale risultato: chiunque
soffiava nella direzione contraria alla sua, sentendosi più forte dopo gli
attacchi della politica e in seguito al flop azzurro, ora deve
organizzarsi in fretta con il rischio di non trovare più un tetto sotto al
quale ripararsi. Nello specifico: il presidente della Lega Serie A,
Lorenzo Casini, e quello della Lega Serie B, Mauro Balata, due alfieri
dell’opposizione in consiglio federale, dovranno farsi rieleggere dalle
loro componenti prima di agglomerare, unire e cementare il fronte.
Dalle due leghe filtra un cauto ottimismo e i passaggi burocratici sono
comunque scanditi: un soggetto può candidarsi alla poltrona di via

https://www.corrieredellosport.it/search?tags=calcio
https://www.corrieredellosport.it/search?tags=Elezioni


Allegri se lo “incarica” una componente almeno un mese prima delle
elezioni; le votazioni delle leghe, invece, seguono calendari differenti e
le due strade potrebbero anche sovrapporsi. Ragionando per ipotesi,
dunque, appare improbabile che ad esempio la Serie B sposi il
progetto “Balata in Figc” se lo stesso Balata non dovesse vincere le
elezioni di quella stessa lega.

L’instabilità nelle Leghe di Serie A e B
Ma lasciamo il campo delle ipotesi e torniamo alla cronaca: in Serie B sta
tenendo banco la partita dei diritti tv, ancora da assegnare, e alcune società
sottovoce si dichiarano insoddisfatte. Diverse anime del governo (soprattutto da
Forza Italia e Lega di Salvini) avrebbero viceversa individuato nell’avvocato
sardo l’uomo giusto per la successione a Gravina, sfruttando anche la sponda
di una parte della maggioranza in Serie A. Maggioranza che però oggi è
soggetta a instabilità, visto che Inter, Milan, Juve e Roma potrebbero giocare
una partita differente (sono più vicine a Gravina) e con la retrocessione di
Salernitana e Sassuolo mancherebbero due voti sui quali Lotito e De Laurentiis
avrebbero contato. Il variegato mondo degli oppositori di Gravina, insomma,
deve ancora trovare una strada e soprattutto un nome forte sul quale
convergere senza tentennamenti. Viceversa, la maggioranza che l’attuale
presidente ha tra le mani (anche per questa ragione non ha mai valutato
l’ipotesi delle dimissioni) sembra avere le idee più chiare. Il vero kingmaker -
per definizione la persona che abbia una grande influenza agendo nelle retrovie
- della partita di Via Allegri potrebbe essere ancora una volta Giancarlo Abete,
l’ex numero uno della Federcalcio, presidente uscente della Lega Dilettanti che
porta in dote il 34% di rappresentanza in consiglio federale.
Ad Abete, alleato di Gravina, qualche battitore libero sta suggerendo di ritornare
a occupare la poltrona più ambita. Lui, però, non sembra intenzionato a
sposare un progetto del genere in un contesto così instabile, preferendo
mantenere un ruolo di prim’ordine... ma lontano dai riflettori. Un esempio:
quando il 31 gennaio 2023 gli è stato proposto di fare il vicepresidente Figc,
Abete ha preferito non metterci la faccia in modo diretto e per conto della LND
ha indicato il consigliere Ortolano. Abete sarà probabilmente rieletto nei
Dilettanti e porterà quei voti verso Gravina, se Gravina decidesse davvero di
ricandidarsi. Lo stesso potrebbe fare Matteo Marani con la sua Lega Pro: le sue
società (valgono il 17%) sarebbero orientate a proseguire sulla strada della
continuità. Infine, ha già vinto le elezioni dell’Assocalciatori Umberto Calcagno,
l’altro vicepresidente Figc che garantisce un ulteriore 20%. La sensazione, da

https://www.corrieredellosport.it/squadra/calcio/juve/t128
https://www.corrieredellosport.it/squadra/calcio/salernitana/t1025


qui ai prossimi 125 giorni, è che solo una forte azione della politica possa
sparigliare le carte. In un senso o nell’altro.
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Il gioco d’azzardo sulle maglie
dell’Inter: non c'è il divieto di
pubblicità?
La CampagnaMettiamoci in gioco esprime la propria preoccupazione sulla
sponsorizzazione della Betsson Sport per i campioni d’Italia

ROMA- Desta stupore e profonda preoccupazione la notizia dell’accordo fra la società dell’Inter e la
Betsson Sport, nuovo “official main partner” della squadra campione d’Italia. I nerazzurri, a partire
dalla prossima stagione agonistica, avranno un nuovo sponsor sulle maglie che richiama
direttamente il mondo del gioco d’azzardo. Lo sottolinea in una nota la Campagna Mettiamoci in
gioco, ricordando che Betsson Sport è ufficialmente un sito di infotainment, ma fa parte della nota
galassia Betsson Group, una società di gioco d’azzardo che opera da decenni in oltre 20 paesi
distribuiti in tre continenti.

La Campagna ricorda che l’articolo 9 del decreto legge 87/2018 – convertito dalla Legge 96/2018
(cd. Decreto Dignità) – ha introdotto nel nostro ordinamento il divieto di realizzare pubblicità, anche
indiretta, comunque effettuata e su qualunque mezzo, relativa al gioco d’azzardo. Nell’aprile del
2019, all’approssimarsi dell’applicazione del divieto, l’Autorità Garante delle Comunicazioni
(AGCOM) aveva emanato le linee guida sulle modalità attuative del divieto di pubblicità di
giochi e scommesse, che già all’epoca avevano suscitato perplessità fra le associazioni che
aderiscono alla campagna Mettiamoci in gioco, che da oltre un decennio si battono per limitare
la diffusione del disturbo da gioco d’azzardo, una dipendenza che secondo l’Istituto Superiore di
Sanità coinvolge in Italia oltre un milione di persone, tra cui recentemente sono emersi anche
importanti giocatori della massima serie calcistica.

https://www.avvisopubblico.it/home/home/cosa-facciamo/informare/osservatorio-parlamentare/attivita-legislativa/leggi-approvate/legge-n-96-del-2018-le-disposizioni-sul-contrasto-del-disturbo-da-gioco-dazzardo/
https://www.avvisopubblico.it/home/wp-content/uploads/2019/04/Linee-guida-Agcom-Pubblicit%C3%A0-Azzardo.pdf
https://www.avvisopubblico.it/home/wp-content/uploads/2019/04/Linee-guida-Agcom-Pubblicit%C3%A0-Azzardo.pdf
https://www.avvisopubblico.it/home/divieto-di-pubblicita-del-gioco-dazzardo-le-perplessita-della-campagna-mettiamoci-in-gioco-su-alcune-esclusioni-stabilite-dallagcom/?hilite=AGCOM
https://www.avvisopubblico.it/home/divieto-di-pubblicita-del-gioco-dazzardo-le-perplessita-della-campagna-mettiamoci-in-gioco-su-alcune-esclusioni-stabilite-dallagcom/?hilite=AGCOM
https://www.avvisopubblico.it/home/home/cosa-facciamo/informare/documenti-tematici/gioco-dazzardo/prima-indagine-epidemiologica-dellistituto-superiore-di-sanita-sul-gioco-dazzardo-ottobre-2018/
https://www.avvisopubblico.it/home/home/cosa-facciamo/informare/documenti-tematici/gioco-dazzardo/prima-indagine-epidemiologica-dellistituto-superiore-di-sanita-sul-gioco-dazzardo-ottobre-2018/


Le linee guida, infatti, consentivano una serie di “deroghe” al divieto, come i cosiddetti “spazi quote”,
le rubriche ospitate dai programmi televisivi o web sportivi che indicano le quote offerte dai
bookmaker, considerate “informazione” e non pubblicità. Sulla scia di questa deroga, sono nati
decine di siti di infotainment che non pubblicano contenuti sulle scommesse ma le richiamano
palesemente.

Il divieto di pubblicità ha le settimane contate?
Adesso è caduto l’ultimo tabù: il nome di un’azienda di gioco d’azzardo campeggerà sulle maglie di
quella che è oggi la prima squadra d’Italia. Ed è facile ipotizzare che non sarà l’unica, dato il via
libera informale comunicato dall’AGCOM alcune settimane fa. Si tratta di un gravissimo passo
indietro nel contrasto alla diffusione del disturbo da gioco d’azzardo, che colpisce migliaia di
famiglie nel nostro paese attraverso il sovraindebitamento, l’usura e lo sgretolarsi di rapporti
familiari e sociali.

Un passo indietro che giunge a pochi mesi dalla diffusione dei dati non ancora ufficiali sui consumi
d’azzardo registrati nel 2023 in Italia - 150 miliardi di euro di giocate stimati nell’anno solare - e che
precede il completarsi dell’attesa legge delega di riordino del settore, in cui la pubblicità del gioco
d’azzardo viene richiamata non come elemento nocivo, ma – si legge nella relazione illustrativa
collegata – come “funzionale alla diffusione del gioco sicuro e responsabile”.

Vale la pena ricordare che non esiste alcuno studio o analisi indipendente che dimostri l’assunto
secondo cui il divieto di pubblicità – o la limitazione del gioco d’azzardo inseguita da Regioni ed Enti
locali attraverso leggi regionali e regolamenti – abbia favorito il gioco illegale. Esistono invece
decine di inchieste e rapporti investigativi che denunciano da anni l’infiltrazione criminale e mafiosa
nel comparto legale a scopo di riciclaggio.

È inoltre importante sottolineare come in Inghilterra, la Premier League, il campionato di calcio più
seguito, va nella direzione completamente opposta a quella italiana decidendo di rimuovere le
sponsorizzazioni di compagnie di scommesse come sponsor principale della maglia di gioco.

Consentire l’aggiramento o arrivare all’abrogazione di una normativa seguendo slogan che non
trovano riscontro nella realtà dei fatti, significa inasprire le gravi ricadute negative dell’abuso da
azzardo che osserviamo ogni giorno, in tutto il paese.

https://www.repubblica.it/sport/calcio/serie-a/inter/2024/03/09/news/inter_agcom_via_libera_sponsor_betsson-422281871/
https://www.repubblica.it/sport/calcio/serie-a/inter/2024/03/09/news/inter_agcom_via_libera_sponsor_betsson-422281871/
https://www.avvisopubblico.it/home/home/cosa-facciamo/informare/osservatorio-parlamentare/attivita-legislativa/leggi-approvate/legge-111-2023-delega-al-governo-per-la-riforma-fiscale-e-per-il-riordino-del-settore-del-gioco/
https://studiolegalemorelli.it/premier-league-sponsorizzazioni-scommesse/
https://studiolegalemorelli.it/premier-league-sponsorizzazioni-scommesse/


Scommesse. Il nuovo sponsor
dell'Inter non piace alle realtà contro
il gioco d'azzardo

Enrico Negrotti martedì 2 luglio 2024

Sulle maglie dei Campioni d'Italia comparirà il marchio "Betsson Sport". Le
associazioni della campagna Mettiamoci in gioco: «Un gravissimo passo indietro
nel contrasto alla ludopatia»

Per quattro anni, a partire dalla stagione calcistica 2024-2025 l’Inter, campione
d’Italia in carica, avrà le maglie sponsorizzate dalla Betsson Sport, società
concessionaria per la gestione dei giochi autorizzati in Italia.

La notizia dell’accordo, resa nota lunedì, ha destato non poco «stupore e
preoccupazione» nel mondo delle associazioni che si occupano di contrasto
all’azzardo, che lo definiscono un netto passo indietro nella lotta alle ludopatie,
che secondo i dati dell’Istituto superiore di sanità colpiscono oltre un milione di
persone nel nostro Paese. Una dipendenza che nell’ultimo anno è emerso non
risparmiare nemmeno calciatori di primarie squadre di serie A.

L’accordo tra Betsson Sport e F.C. Inter è stato comunicato con soddisfazione
dalla società nerazzurra: «Il più grande accordo di sponsorizzazione di maglia
nella storia del club». Il marchio del nuovo sponsor sarà presente sulle maglie
dei giocatori in tutte le competizioni: Serie A, Champions League e Mondiale
per club della Fifa. «Una pagina storica per noi – ha detto il managing director
Italy di Betsson, Stefano Tino – per il club e per tutti i tifosi».

Dal canto suo Alessandro Antonello, Ceo Corporate di F.C. Inter ha dichiarato:
«Siamo molto soddisfatti che Betsson Sport abbia scelto il nostro club come
prima sponsorizzazione di maglia in Serie A e siamo orgogliosi che potrà farlo
su una jersey particolarmente prestigiosa, con lo scudetto di nuovo cucito sul
nostro petto e la seconda stella ad arricchire il logo».

Le associazioni che hanno avviato da anni la campagna “Mettiamoci in gioco”,
contro i rischi del gioco d’azzardo, sottolineano che Betsson Sport è
«ufficialmente un sito di infotainment, ma fa parte della nota galassia Betsson



Group, una società di gioco d’azzardo che opera da decenni in oltre 20 Paesi
distribuiti in tre continenti».

La campagna (promossa da un pluralità di associazioni, istituzioni ed enti del
Terzo settore, tra cui Cnca e Avviso pubblico), ricorda che dal 2018, con il
cosiddetto Decreto Dignità è stato introdotto «il divieto di realizzare pubblicità,
anche indiretta, comunque effettuata e su qualunque mezzo, relativa al gioco
d’azzardo». Già le Linee guida emanate l’anno successivo dall’Autorità garante
delle comunicazioni (Agcom) avevano suscitato perplessità fra le associazioni
che aderiscono a “Mettiamoci in gioco” perché consentivano una serie di
“deroghe” al divieto.

Ora, dopo un via libera informale di alcune settimane fa da parte della stessa
Agcom, si concretizza la sponsorizzazione «di un’azienda di gioco d’azzardo»
sulle maglie dei campioni d’Italia: «È facile ipotizzare che non sarà l’unica»,
commentano da “Mettiamoci in gioco”. E ricordano che il disturbo da gioco
d’azzardo è causa di sovrindebitamento, usura e sgretolarsi di rapporti familiari
e sociali.

Nel ricordare che i divieti di pubblicità o la limitazione al gioco d’azzardo non
hanno favorito il gioco illegale, mentre invece è documentata l’infiltrazione
criminale nel gioco legale, “Mettiamoci in gioco” segnala che i primi dati non
ufficiali indicano in 150 miliardi di euro le giocate degli italiani nel 2023. E che la
Premier League inglese ha deciso già l’anno scorso di «rimuovere le
sponsorizzazioni di compagnie di scommesse come sponsor principale della
maglia di gioco».



Sulle maglie dell’Inter il gioco d’azzardo. Mettiamoci in Gioco:
“grave passo indietro”

03/07/24

SPORT

La campagnaMettiamoci in gioco esprime preoccupazione per l’accordo tra l’Inter e la

Betsson Sport. Dalla prossima stagione infatti, i calciatori della squadra campione d’Italia

avranno sulle maglie uno sponsor che richiama direttamente il mondo del gioco

d’azzardo, nonostante il divieto previsto dal nostro ordinamento.

La gioia per lo scudetto degli Hurricane Varese

Giovanni Castiglione, presidente di apd Ciechi Ipovedenti Sportivi
Varesini: "Sono davvero orgoglioso dei nostri giocatori che, con il loro
esempio, dimostrano che superare i propri limiti è possibile"

Che festa! Che emozione! Che grinta. Cisv Hurricane Varese, la
squadra di baseball x c, che significa “per ciechi”, affiliata alla Uisp e
alla Fibs, è ancora Campione d’Italia.

La finale si è giocata il 29 giugno, alle ore 15, nel campo base “Gurian”
di Malnate. Gli applausi sono arrivati fino al cielo quando la squadra di
Varese ha sbaragliato la Leonessa di Brescia 5 a 4.

«Sono felice di questa vittoria che è avvenuta durante il mio mandato
– afferma Giovanni Castiglione, presidente di apd Ciechi Ipovedenti
Sportivi Varesini -. La nostra squadra è nata nel 2009 e subito, fin da
quell’anno, si è capito che la stoffa era quella dei campioni. I risultati
non ci hanno mai deluso, ed è capitato tante volte che la squadra
abbia vinto il campionato italiano. Sono davvero orgoglioso dei nostri

https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/sulle-maglie-dellinter-il-gioco-dazzardo-mettiamoci-in-gioco-grave-passo-indietro/
https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/sulle-maglie-dellinter-il-gioco-dazzardo-mettiamoci-in-gioco-grave-passo-indietro/
https://www.giornaleradiosociale.it/#telegram
https://www.giornaleradiosociale.it/categorie/sport


giocatori che, con il loro esempio, dimostrano che superare i propri
limiti è possibile. Ringrazio anche lo staff, con il coach Francesco Volo,
Matteo Boscardi e il team manager Fabio Gottardi».

Ci sarà sicuramente chi si starà domandando: come si fa a giocare a
baseball – sport che richiede di prendere una palla – quando non si ha
la vista? Per giocare è stato adattato il baseball normale, sostituendo
la pallina normale con una sonora. La difficoltà di prendere la palla
senza poterla vedere resta, ed è quello che rende il gioco spettacolare
e unico. La squadra Hurricane conta una decina di giocatori ed è
importante l’apporto dei giocatori vedenti, per un totale di una ventina
di soci. Il più giovane non vedente è Fabio Trombini, di 17 anni. Il più
anziano è Gaetano Casale, che ha poco più di 50 anni.

Giocare insieme, ciechi, ipovedenti e vedenti, è uno stimolo reciproco.
Si impara ad aver fiducia in se stessi, nei propri sensi, e soprattutto
negli altri che colmano i deficit dei compagni di squadra, chi con la
vista, chi con sensibilità, tattica, capacità di gioco. L’importante è
l’affiatamento: è fidarsi degli altri che rende possibile la partita. Dal
campo di gioco arriva dunque un insegnamento per la vita: da soli si è
poco, insieme si è tantissimo.

«Il bello è l’affiatamento, si respira una bella atmosfera – continua
Castiglione -. Adesso i giocatori si alleneranno per la Coppa Italia, che
si svolgerà questa estate. E poi si farà una bella festa tutti insieme. O
forse la festa la faremo anche prima, perché di motivi per festeggiare
insieme ne abbiamo tanti, il primo è l’orgoglio di essere Hurricane, un
uragano di positività».

La squadra è stata supportata anche dal consiglio dei Ciechi Ipovedenti
Sportivi Varesini. Un grande applauso a tutti.

Lo sport per tutti, dal calcetto paralimpico al progetto contro le
discriminazioni

A Varese l'evento "Dai un calcetto alla disabilità". Prosegue il progetto
"Monitora" per monitorare, documentare e denunciare la



discriminazione e il razzismo nello sport di base. Proseguono gli
incontri gratuiti on line di consulenza e aggiornamento con il progetto
nazionale Sport Point

Mercoledì 19 giugno si è disputato il 2° Torneo “Diamo un calcetto alla
disabilità” programmato da Varese Praticittà in collaborazione con lo
Spazio Happiness della Pastorale Giovanile e diverse realtà associative
sportive di persone con disabilità.

Adolescenti, giovani, adulti, tutti con spirito sportivo panathletico, con
regole da rispettare, si sono messi in gioco accettando una sfida alla
pari, con l’impiego di carrozzine, occhiali annebbiati, cuffie isolanti ma
anche tavoli da gioco paralimpici e le innovative palline sonore in 3d
1.0 di Tecnocreazioni, Lupo Sport e la squadra CISV Hurricane Varese.
Le abilità si sono così pareggiate agli svantaggi e le parole sul fairplay
portate dal presidente Panathlon Felice Paronelli hanno ben
predisposto ad un clima appassionato ma sereno.

Manifestazione aperta da Fabrizio Forzinetti referente del
Tavolo.Disabilità insieme a Gaetano Marchetto per Varese Praticittà, da
Daniela Colonna-Preti presidente POLHA e referente Panathlon, da Rita
Di Toro presidente UISP, sostenuti dagli interventi della vicesindaco
Ivana Perusin, dal patrocinio di Felice Paronelli Panathlon Club Varese,
da Armando Baggio presidente Donatori del tempo e a chiudere l’ass.
capofila Varese Praticittà con la Vicepresidente Alessandra Ferrario. In
prima fila anche i presidenti e referenti delle altre associazioni partner
ma direttamente ai tavoli di gioco per sperimentare in prima persona
questa nuova formula di sfida sportiva, così da condividere tensioni e
concentrazione per perdite o vittorie ma vissute con la leggerezza di
un sorriso finale.

SPORT PER TUTTI – “Monitora” le discriminazioni

Si arricchisce di nuove date il calendario delle presentazioni di
Monitora, il progetto europeo che intende rafforzare le capacità e le
competenze professionali di associazioni sportive di base, istituzioni
nazionali e locali, al fine di metterli in grado di monitorare,
documentare e denunciare la discriminazione e il razzismo nello sport
di base in quattro Paesi dell’UE, grazie ad attività comuni di
cooperazione transnazionale di ricerca, formazione e networking.



«Il lavoro del progetto è iniziato con una ricerca in Italia sugli
osservatori contro le discriminazioni sullo sport attivati nelle
organizzazioni sportive – racconta Daniela Conti, responsabile Politiche
Interculturalità e Cooperazione Uisp – purtroppo ci siamo resi conto
che nessuno fa questo lavoro: oltre ai referti arbitrali delle partite
ufficiali non c’è altro. Ma la situazione non è molto diversa nel
continente: l’Osservatorio contro le discriminazioni nello sport-Mauro
Valeri, promossa dall’Uisp con l’Unar e Lunaria è l’unico progetto di
questo tipo esistente in Europa. Riteniamo che sia importante svolgere
queste attività di monitoraggio perchè capire quanto profondo sia il
problema e che tipo di discriminazioni avvengono nello sport ci
permette di studiare le politiche e le azioni da intraprendere».

SPORT POINT – Come collaborare con la pubblica amministrazione?

Proseguono gli incontri gratuiti on line di consulenza e aggiornamento
con il progetto nazionale Sport Point. Il prossimo appuntamento, sulla
piattaforma Zoom Uisp, è in programma per oggi, mercoledì 3 luglio,
dalle ore 18 alle 20. Tema dell’incontro sarà “Collaborare con la
pubblica amministrazione”. Francesca Colecchia spiegherà quali strade
e peculiarità si aprono per il terzo settore.

Il progetto Sport Point, finanziato da Sport e Salute SpA, è stato ideato
per contribuire a rispondere sempre più puntualmente alle esigenze
crescenti e diversificate del mondo sportivo, attraverso una serie di
servizi facilmente accessibili ed in grado di promuovere le opportunità
dello sport di base e sociale, sensibilizzando ed accompagnando le
cittadine e i cittadini interessati.

Torna la classica di corsa in salita Reggello – Vallombrosa
Appuntamento domenica (7 luglio). La gara è valida anche per il
campionato regionale Uisp
Saranno in centinaia domenica (7 luglio) a contendersi la vittoria nella
48esima edizione della Reggello-Vallombrosa.
La classicissima del calendario Uisp, quest’anno valida quale campionato
regionale di corsa in salita, si avvia velocemente al suo cinquantennale ma
intanto c’è grande attesa per l’edizione di quest’anno e proprio in queste



ore le varie società toscane stanno facendo pervenire agli organizzatori gli
elenchi degli iscritti.
Tra loro già spicca un nome, quello di Ana Nanu (Atletica Rimini Nord
Santarcangelo), la rumena da anni trapiantata e naturalizzata in Italia
plurivincitrice tra Toscana ed Emilia Romagna. Inoltre ci sarà Paolo Micotti
(Gs Orecchiella), settimo alla Scalata dell’Alpe di San Pellegrino, tappa del
Tuscan Peaks 2024, circuito del quale la Reggello-Vallombrosa fa parte.
Il tracciato non cambia rispetto alle precedenti edizioni. Partenza sempre
da piazza Roosevelt a Reggello con ritrovo in piazza Potente alle 7,30 per il
ritiro di pettorali e pacchi gara, per poi salire fino ai mille metri di
altitudine del piazzale antistante l’abbazia di Vallombrosa. Il totale della
distanza è di 13,2 chilometri per un dislivello di 650 metri. Una sfida per
camosci, sempre molto amata dal panorama podistico toscano e non solo.
Oltre alla gara agonistica prevista anche la prova non competitiva oltre alla
passeggiata ludico-motoria di 5 chilometri con partenza dall’Abbazia e
percorso ad anello.
Lo start verrà dato alle 9 per tutte le prove previste. Il costo di
partecipazione è di 15 euro, 7 per la non competitiva, fino al 4 luglio (20
euro per chi si iscrive sul posto). A tutti andrà una speciale medaglia
ricordo dell’evento. A fine gara ci saranno ben 119 premi individuali oltre
alle prime 3 società a punteggio e alle prime 5 per numero di iscritti. Per il
campionato regionale premi per i primi 3 di ogni categorie, le prime 3
società maschili, femminili e alla vincitrice mista e alle prime 3 società più
numerose.

SALUZZO - I “Sensa doit” a Rimini
La formazione saluzzese del CSM dell’Asl CN1, ha partecipato al 76° dei
Campionati Nazionali UISP – Sport per tutti
Rimini ha ospitato le “Finali Nazionali dei Campionati UISP - Sport per
tutti”, giunte alla 76° edizione; anche quest’anno la nutrita partecipazione
di società sportive provenienti da tutto il territorio nazionale ha confermato
la passione per la pallavolo, che la UISP favorisce con l’organizzazione di
campionati rivolti in modo particolare al mondo amatoriale, nelle sue
svariate categorie di praticanti, concorrendo anche economicamente alla
parziale copertura delle spese sostenute dai partecipanti.
La formazione saluzzese dei “Sensa doit” del Centro di Salute Mentale
dell’Asl CN1 è stata inserita nella categoria “Nessuno escluso - Centri di



salute mentale”, dove si è confrontata con altre tre formazioni piemontesi
(Moncalieri, Chieri e Rivoli) ed una squadra emiliana, composta da
giocatori di Modena e Parma.
Al termine di un girone all’italiana, vinto dalla squadra di Moncalieri, tutte
le formazioni sono state considerate prime ex equo, sottolineando lo spirito
che contraddistingue questa categoria ed il desiderio di accomunare tutti i
partecipanti, evidenziando il loro impegno e l’importanza della loro
partecipazione, a prescindere da punteggi e risultati.
Il team saluzzese, molto numeroso, era composto da sedici elementi, di
cui tredici giocatori del gruppo che vive questa esperienza, parte del
progetto della nostra Asl “Pallavolando”, accompagnati da tre operatori che
li seguono e con loro condividono l’impegno anche in termini agonistici. Per
qualcuno di loro è stata la prima esperienza in assoluto, per altri è stato un
piacevole ritorno, dopo l’esperienza fatta lo scorso anno; per tutti sono
stati tre giorni intensi di gare e di condivisione di un’attività sportiva unita
a momenti di svago e di mare, senz’altro vissuti con grande piacere.

I commenti raccolti concordano sul bilancio più che positivo che ha
rappresentato per tutti: “Una bella esperienza, che ci ha consentito di
rinnovare l’amicizia con giocatori che avevamo già conosciuto e
confrontarci con persone nuove con cui è stato facile stabilire da subito un
bel rapporto. L’organizzazione ci ha accolti sin dal giovedì sera, in
occasione della cena di benvenuto, dove ci siamo trovati con tutti gli altri
giocatori delle diverse categorie; una grande festa in amicizia. Questa
esperienza ci ha fatto capire l’importanza del cammino che facciamo nel
nostro gruppo e della positività di occasioni che ci aprono alla conoscenza
di altri ragazzi e ragazze che vivono le nostre stesse esperienze”.

VOGHERA 02/07/2024: Atletica. L’Us Scalo Voghera alla gara di Casanova
Staffora
VOGHERA – Domenica 30 giugno, a Casanova Staffora, si è svolta la
quinta edizione del Memorial Merli. Corsa in montagna di 6,5 km. valida
per il Criterium Uisp. Sessanta i partecipanti. In evidenza l’Us Scalo
Voghera, con cinque atleti saliti sul podio. Salvatore Sanacuore continua la
sua serie di vittorie. Che ormai lo vede dominatore della sua categoria
m65. Secondo posto per Cesare Viola (m55) e Anastase Michailidis (m75)



Terza posizione per Giampiero Berti (m65) e Vittorio Vinci (m60). Vicini al
podio Matteo Piombo (quarto m65) Paolo Piccinini (sesto m55) Matteo
Marioni (sesto m45) e Mario Aquilini (sesto m65). Nella classifica per
società l’Us Scalo è terzo con 960 punti.

Trofeo Uisp Camangi e Pollastri, le premiazioni
La cerimonia a Firenze
Firenze, 2 luglio 2024 – La cerimonia di premiazione del 19° Trofeo Uisp
Camangi e Pollastri, organizzata dalla Sezione Podismo della UISP di
Firenze, si è svolta presso la Piscina delle Pavoniere alle Cascine. Durante
l’evento, il presidente della UISP, Marco Ceccantini, ha sottolineato
l'importanza storica di Camangi e Pollastri, due pionieri del podismo
cittadino degli anni '70.
Questi due atleti hanno contribuito significativamente alla creazione delle
regole che ancora oggi governano le competizioni podistiche locali.
Le classifiche del trofeo sono state suddivise per merito e partecipazione,
con l'obiettivo di premiare sia il valore agonistico che l'impegno alla
partecipazione alle gare. Il GS Il Ponte di Scandicci ha vinto per punteggio,
mentre il GS Le Panche Castelquarto ha ottenuto il trofeo per il maggior
numero di presenze.
Alla premiazione erano presenti i rappresentanti delle 20 società fiorentine
partecipanti. Marco Ceccantini ha evidenziato l'importanza della
partecipazione, non solo per il valore sportivo, ma anche per il ruolo
fondamentale del volontariato nell'assistenza alle principali manifestazioni
fiorentine. Ha ricordato, ad esempio, la significativa presenza di 400
volontari alla partenza del Tour de France.
Questa cerimonia non celebra solo i risultati sportivi, ma anche lo spirito di
comunità e l'impegno sociale che caratterizzano il mondo del podismo
fiorentino.



Il vento di Uisp soffia forte: Viva chiude al settimo posto, seconda tra gli
Italiani
A Riva del Garda nelle gare della J/70 Cup l'imbarcazione dei co-armatori
Alessandro Molla e Tommaso Pavan ottiene un buon risultato tra gli oltre
40 equipaggi da 14 nazioni
Si è svolta a Riva del Garda, nel fine settimana appena concluso, la
seconda frazione del circuito di regate J/70 Cup, evento che ha richiamato
in acqua una flotta dall’animo spiccatamente internazionale, con quaranta
equipaggi in rappresentanza di quattordici nazioni da tutto il mondo,
dall’Europa, agli Stati Uniti, all’Australia.

A contendersi la vittoria della tappa c’era anche Viva dei co-armatori
Alessandro Molla e Tommaso Pavan che ha gravitato per tutto l’evento in
zona top-ten, concludendo la regata al settimo posto overall, secondo tra
gli equipaggi italiani.
Nelle prime due giornate, Viva si è dovuta confrontare con condizioni di
vento leggero, riuscendo a dar sfoggio di tutto il suo potenziale quando
l’Ora da Sud si è fatta più intensa a partire dall’ultima regata di sabato e
poi per la giornata di domenica. È stato proprio nella prima regata di
domenica che Viva ha trovato la miglior performance del fine settimana,
mettendo a segno una bellissima vittoria con un buon margine sugli
inseguitori, gli Americani di Rowdy.
«Un dolce finale per un evento caratterizzato, ancora una volta, da un po’
di alti e bassi. Il Lago di Garda ha dato sfoggio solo in parte di tutta la sua
potenza, lasciandoci a regatare per la maggior parte della serie con vento
leggero, che non è una condizione a noi particolarmente favorevole.
Domenica, quando l’Ora si è fatta sentire fino a circa 20 nodi, è iniziato il
divertimento e i nostri risultati lo hanno dimostrato, con una bella vittoria
seguita da un settimo posto. Continuiamo a lavorare ed allenarci con
l’obiettivo di ottenere un buon risultato nel ranking di stagione e
soprattutto arrivare al Campionato del Mondo di Palma di Maiorca, nostro
principale appuntamento del 2024, più in forma possibile» ha commentato
il timoniere Alessandro Molla a margine delle regate.
Lasciata Riva del Garda, la flotta J/70 si sposta nelle acque venete del
Lago di Garda dove, dal 26 al 28 luglio, troverà l’ospitalità della Fraglia
Vela Malcesine per la terza tappa del circuito J/70 Cup organizzato da J/70
Italian Class.
L’equipaggio di Viva è affiliato UISP. A bordo regatano Alessandro Molla,
Carlo Fracassoli, Flavio Favini, Nicholas dal Ferro e Tommaso Pavan.



La stagione 2024 di Viva – Spring Sailing Team è supportata dagli storici
sponsor Edilnoma Building, Mair Research, Roverplastik, Techno Building,
Agostini Group e dal recente ingresso di Bioisotherm. Sono partner tecnici
del team Wurth Modyf, Quantum Sails, Vakaros, Gottifredi Maffioli e Vela
Mania.

Cervone e Moscatelli onorano i colori della Uisp Atletica Siena ai
Campionati italiani assoluti
Bernardi e Rafanelli in partenza verso i Campionati italiani Allievi a Molfetta
3 luglio 2024
Uisp Atletica Siena: il 29 e 30 giugno, nella città di La Spezia, il centro
sportivo Alessandro Montagna è stato il palcoscenico dei Campionati
italiani assoluti di atletica, la massima competizione a livello nazionale alla
quale ogni atleta aspira partecipare.
Ad arricchire il prestigio dei campionati è stata la presenza di alcuni dei
migliori atleti della Nazionale italiana, tra cui campioni olimpici ed europei
del calibro di Fausto Desalu (oro ai Giochi Olimpici di Tokyo 2020 nella
staffetta 4×100 m), Nadia Battocletti (oro nei 5000 m e 10000 m ai
Campionati europei di Roma 2024), Sara Fantini e Leonardo Fabbri
(rispettivamente oro nel lancio del martello e nel getto del peso ai
Campionati europei di Roma 2024).
Oltre a questi big, erano presenti anche due atleti senesi: Latena Cervone
e Linda Moscatelli, che hanno gareggiato rispettivamente negli 800 m e nei
400 hs.
Alla sua prima partecipazione ai Campionati italiani assoluti, Latena
Cervone, atleta allenato da Maurizio Cito, ha conquistato il quattordicesimo
posto, registrando un tempo finale di 1’51″55. Sebbene il risultato
cronometrico non sia particolarmente esaltante, considerando l’età del
ragazzo, il più giovane tra gli ottocentisti in gara, si tratta di un debutto
degno di tutto rispetto e di un’esperienza che ha sicuramente arricchito il
suo bagaglio sportivo.
Linda Moscatelli, invece, ha ottenuto la diciannovesima piazza con un
tempo finale di 1’01″40. “Il crono registrato da Linda in questi Campionati
italiani è in linea con i tempi ottenuti dall’inizio della stagione – ha
dichiarato Giulio De Michele, allenatore di Linda e direttore tecnico



dell’Uisp Atletica Siena -. C’è comunque un po’ di rammarico, poiché la
distribuzione della ritmica tra gli ostacoli durante la gara mi ha fatto capire
che abbiamo ancora buoni margini di miglioramento. Dobbiamo solo
lavorare su questi dettagli e i risultati arriveranno sicuramente”.

L’Uisp Atletica Siena si prepara ora per i prossimi appuntamenti, tra cui i
Campionati italiani Allievi che si terranno a Molfetta (BA) dal 5 al 7 luglio e
che vedranno in gara Duccio Bernardi nel lancio del disco e nel getto del
peso, e Riccardo Rafanelli nei 2000 siepi.

Finali provinciali a Nonantola. In finale vince il Vallalta
Nelle finali provinciali di Calcio a 7 Uisp a Nonantola, il Vallalta Fc vince la
Poule Scudetto, Edilpreti trionfa nella Poule di Coppa e Club Giardino nella
Coppa di Lega di Eccellenza. YouMobile si aggiudica la Coppa Lega
Dilettanti. Prossima stagione 2024/2025 con novità.
Ultimo capitolo per quanto riguarda il calcio targato Uisp, quello dedicato
alle finali provinciali di Calcio a 7 che si sono svolte lo scorso 19 giugno
alla Polisportiva Nonantola. La finalissima della Poule Scudetto che
assegnava il titolo, ha premiato la formazione del Vallalta Fc, vittoriosa per
1-0 sulla Maserati dopo una stagione vissuta sempre in testa, sempre
davanti a tutti. Nella finale della Poule di Coppa vittoria di Edilpreti per 2-1
su Chuck Lorris, mentre nella Coppa di Lega di Eccellenza, dopo una
partita tiratissima dominata dalle difese e finita 0-0 tra Club Giardino e
Wam Group ha prevalso la prima ai calci di rigore. Infine ancora rigori per
decretare l’ultima squadra a sollevare una coppa, quella di Lega Dilettanti:
Virtus Castelfranco-YouMobile è finita 1-1 col successo ai tiri dal dischetto
di YouMobile. Chiuse le competizioni, l’appuntamento è per la stagione
2024/2025 con tantissime novità nel Calcio Uisp, dai campionati giovanili
fino ad adulti, calcio a 7 e femminile.



Concluso il campionato di B2 UISP Hit ball del Milano Skunk
A giugno si è conclusa la cavalcata nel campionato di B2 UISP Hit ball del
Milano Skunk, prima squadra di questo sport proveniente dalla provincia
milanese.

Il club meneghino, alla sua prima esperienza in questa serie, è riuscito sin
da subito ad imporsi conquistando il primo posto nonostante la sconfitta a
tavolino, ottenuta al giro di boa, contro la torinese Hitbusters.
Un ritorno di campionato tutto in salita per Milano che solo grazie alla
compattezza del suo gruppo che ci ha creduto fino in fondo è riuscito a
colmare l’handicap ottenuto dal punto di penalizzazione.

A competersi con loro il primato nella categoria c’è stato il Trefferspan
Torino, team piemontese guidato da coach Botosso che ha messo in
difficoltà tutte le squadre della B2 viaggiando alla stessa media punti dello
Skunk
Nei due scontri diretti i veri Sliding Doors per la vetta, il risultato maturato
alla fine dei 90 minuti di gioco ha fatto la differenza fra l’oro e l’argento.

Ci sono volute due vittorie di Milano, la prima fra le mura amiche del
PalaUruguay (117-81) e la seconda per 70-66 alla palestra Frassati di
Torino per permettere a capitan Tomasina e compagni di guadagnarsi non
solo il primo posto ma anche la promozione diretta nella B1 UISP HB dove
il prossimo anno dovrà affrontare diversi club tutti della zona di Torino e
provincia.

L’hit ball trova la sua culla nel capoluogo piemontese e per le squadre
extra provinciali come il Milano Skunk non sempre è facile imporsi con
l’avanzare nelle varie serie di campionati UISP di Hit ball.

Sono fatti in pochi le formazioni come Milano ad aver giocato in B1 e fra le
squadre lombarde che hanno calcato nel tempo i palcoscenici di questo
sport (Aurora Lecco, Iriensi Warriors, Dinamo PKH Voghera) è lo Skunk la
prima formazione ad approdare in B1.



Riapre la Piscina Comunale di Castel Viscardo. Al via i corsi di nuoto
Con l'arrivo della stagione estiva, la Piscina Comunale di Castel Viscardo,
gestita da Ssd Spot E Sociale Srl - UISP (Unione Italiana Sport Per tutti),
riapre le sue porte al pubblico. La data è quella di venerdì 5 luglio con
orario tutti i giorni dalle 10 alle 19. Punto di riferimento per gli
appassionati di nuoto e per le famiglie del territorio, l’impianto situato in
Località Le Fondacce (accanto al campo sportivo) si prepara ad accogliere
nuovamente cittadini e turisti con un’offerta rinnovata di servizi e attività.
La gestione UISP assicura che ogni dettaglio sia curato con attenzione,
dall’igiene delle strutture al rispetto delle normative vigenti, creando un
ambiente accogliente e sicuro per tutti i frequentatori.

La piscina comunale non è solo un luogo dove rinfrescarsi durante le calde
giornate estive, ma un vero e proprio centro di attività sportive e
ricreative. Il programma estivo è ricco di iniziative pensate per coinvolgere
persone di tutte le età e con diversi livelli di abilità. Tra le proposte ci sono
corsi di nuoto che si terranno dal lunedì 8 luglio a giovedì 8 agosto (su
prenotazione) che preedono lezioni di 50 minuti per bambini dai 3 anni. I
corsi si terranno il lunedì e il giovedi: alle 16.15 il primo turno e alle 17.15
il secondo turno.

Ma non mancheranno, nel corso di tutta l’estate, eventi speciali con serate
a tema, giornate dedicate al benessere e alla salute. Grazie agli interventi
di manutenzione e miglioramento effettuati nei mesi precedenti, la Piscina
di Castel Viscardo si presenta con una veste rinnovata. Le aree circostanti
sono state arricchite con zone d'ombra, sdraio e ombrelloni, creando spazi
ideali per il relax e la socializzazione.

"La riapertura estiva della Piscina Comunale commenta l’assessore Gian
Paolo Graziani - rappresenta un momento importante per la comunità di
Castel Viscardo. La struttura, gestita dalla Uisp non solo offre opportunità
di svago e attività fisica, ma promuove anche la socializzazione e il senso
di comunità". "Siamo orgogliosi - aggiunge, entusiasta, il sindaco Daniele
Longaroni - di poter offrire ai nostri cittadini una piscina così ben gestita e
attrezzata".



Uisp, finale calcio Coppa Salento al Kick Off, 5 Luglio 2024
Lecce – Una festa dello sport è prevista Venerdì 5 Luglio a partire dalle ore
21 al “Kick Off” di Lecce per la finale della Coppa Salento. Una partita di
calcio molto attesa tra Team Maggiore Arreda e Nuova Frigole. A seguire,
prevista la premiazione del campionato di calcio a 11 Uisp edizione
2023-24.
Per il Presidente di Uisp Comitato di Lecce Antonio Faraco si tratta di “un
appuntamento da non perdere per gli amanti del calcio amatoriale che
coinvolge, con Uisp Lecce, centinaia di sportivi e squadre tecnicamente
validissime. Dopo la partita sarà un piacere condividere il momento delle
premiazioni, arricchito anche quest’anno dalla presenza della conduttrice
Luna Fiore”.

New Volley Under 15 alla Coppa Italia UISP
La squadra del presidente Bardini, in partenza per Rimini dal 4 al 7 luglio

Tutto pronto per una bella avventura tricolore nella Coppa Italia Uisp per
l’Under 15 del New Volley del presidente Bardini, in partenza per Rimini dal
4 al 7 luglio. Carola Curcio, Giorgia Maio, Anna Subashi, Simona Ferrante,
Giorgia Ferraris, Martina Clerici, Melissa Celehma, Giulia Fassone,Giulia
Capizzi, Ginevra Borin, Marissa Tatani, Klara Balla, Beatrice Marino e lavia
Vata saranno guidate dai coach Massimo Mariani e Marina Maiorino,
coadiuvati dal dirigente Marco Curcio.



MONTEROTONDO – La Virtus Monterotondo Basket conquista il titolo di
Campioni Regionali
Grazie ad un’organizzazione perfetta, scrupolosa e attenta, la Virtus
Monterotondo Basket è riuscita a conquistare quest’anno il titolo di:
CAMPIONI REGIONALI UNDER 21 CAMPIONATO UISP, che dopo essere
stati premiati dalla Vicepresidente della Commissione Cultura e Sport della
Camera dei Deputati On. Valentina Grippo a Monterotondo, per l’impegno,
la dedizione dimostrata e per aver ottenuto il titolo regionale, sono andati
al centro sportivo “F. Berdini” di Roma il giorno 28 / 06 / 2024. Qui,
davanti ad atleti, dirigenti e coach accorsi per la premiazione, la squadra
del coach Giordano, è stata premiata con una Coppa e medaglie per tutti i
suoi protagonisti.

Tanti sono stati gli applausi ricevuti dai ragazzi che durante tutto il
campionato sono scesi sul parquet di gioco non risparmiando mai una stilla
di energia, dando vita ad incontri agonistici intensi e tecnicamente di alto
livello.

La Coppa è stata consegnata al capitano Huola R. che nell’intervista
all’inviato della UISP ha raccontato tutte le vittorie conquistate sul campo,
ma anche di una squadra che in questi anni ha fatto grandi sacrifici, ha
mantenuto un impegno costante ed ha creduto sempre, nelle vittorie del
campionato.

“In questi anni, siamo diventati veramente una squadra compatta- dice il
capitano Huola R. – fuori e dentro al campo, ma sempre con la
supervisione del coach Giordano, uomo che ci ha sempre spronati,
compresi, ascoltati, facendoci comprendere l’importanza di essere uniti e
combattere fino alla fine.

Ora le meritate vacanze ma per settembre i ragazzi dovranno decidere se
continuare o meno il percorso sportivo con la Promozione. Intanto
riecheggia ancora il loro motto: KING SOLDATINO
D’ARTAGNAN…VINCENTE!

I nomi dei protagonisti: Buzzelli S., Cipolloni S., Cristofano D., De Rosa D.,
De Vecchis T., Dorio G., Granata V., Greco R., Huola M., Huola R., Iossa
G.P., Marinelli M., Mirisola F., Salamone F., Salamone G., Paradiso M.,
Pontoni A., Pulitano M., Virgili F. Coach: Giordano G., ass. Petrocchi E.



A cura di Mariangela Di Giovanni


